



Quince instituciones se unen para conmemorar los 500 años de Antonio de Nebrija

S. D. MADRID

Ayer se constituyó la Comisión Interadministrativa del V Centenario de Elio Antonio de Nebrija, nacido en el municipio autor de la primera gramática de la lengua castellana, de cuyo fallecimiento se cumplen 500 años en 2022. Desde este momento, durante 2022 e incluso durante 2023, esta efeméride, declarada acontecimiento de excepcional interés público, según consta en los Presupuestos Generales del Estado 2021, alumbrará multitud de actividades en torno a la lengua, el humanismo, la historia y la ciencia.

Las instituciones firmantes son el Ministerio de Cultura y Deporte, la Subsecretaría de Hacienda y Función Pública, la Secretaría de Estado de Cooperación Internacional, el Ayuntamiento de Sevilla, el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, el Ayuntamiento de Salamanca, el Ayuntamiento de Lebrija, el Ayuntamiento de Zalamea de la Serena, la Biblioteca Nacional el Instituto Cervantes, la Real Academia Española, Acción Cultural Española, la Universidad de Salamanca, la Universidad de Alcalá de Henares y la Fundación Antonio de Nebrija.